

Schriftliche Anfrage betreffend lässt die Basler Verwaltung anonyme Bewerbungen zu

14.5495.01

Mehrere Berliner Verwaltungen wollen in einem Pilotprojekt ein anonymisiertes Bewerbungsverfahren testen, in dem Stellenbewerber keine personenbezogenen Daten offenbaren müssen. Der Senat (die Berliner Regierung) hat einen entsprechenden Bericht an das Berliner Abgeordnetenhaus gebilligt.

Bei der anonymisierten Bewerbung werden keine Angaben zu Namen, Alter, Geschlecht oder ethnischer Herkunft gemacht. Entschieden wird damit nur auf Grundlage der vorgewiesenen Qualifikationen.

1. Gibt es in Basel das schon, dass man sich anonym bewerben kann?
2. Wie denkt die Regierung über anonymisierte Bewerbungen?

Eric Weber